

## saint-pardoux-soutiers

## Plus de 5.000 personnes fêtent la musique



Les élèves des deux écoles, privée et publique de la commune, ont ouvert les festivités de la fête de la Musique, en présence de Pascal Peroteau et des enseignants, devant un public conquis.

La fête de la Musique a rassemblé plus de 5.000 spectateurs, un public enthousiaste, venu de tous horizons, pour fêter la 36<sup>e</sup> édition de ce rendez-vous, à Saint-Pardoux-Soutiers. Une fête organisée par la municipalité, le foyer rural de Saint-Pardoux, la Cie Taptapo Sambalek, et le soutien des nombreux bénévoles, en accueillant 25 groupes de styles musicaux différents : pop, rock, techno, électro, musique du monde, reggae, répartis sur onze scènes.

#### “ Une belle aventure ”

Les festivités ont commencé avec les chants des élèves des deux écoles de Saint-Pardoux-Soutiers, l'une publique, l'autre privée, en présence de Pascal Peroteau et des trois musiciens, les enseignants, qui ont travaillé depuis de nombreuses semaines sur le projet de plusieurs créations de chansons par les élèves, écrites par les petites mains des écoliers et composées et arrangées par Pascal Peroteau.

Un CD de sept chansons sor-

tira prochainement, avec la participation de la municipalité et du Carug. Pascal Peroteau, musicien, chanteur, auteur compositeur, originaire de Parthenay, précise : « Les enfants ont pu exprimer leurs idées dans ce projet, une participation entière avec leur propre mot pour créer ses chansons. Ce fut une belle aventure, en présence d'une centaine d'enfants, investis et acteurs dans ce projet musical, qui a

suscité l'envie d'apprendre différemment en présence de leur enseignant. »

Pas moins de 5.000 spectateurs ont apprécié l'ambiance chaleureuse et musicale des groupes musicaux, placés à divers endroits : l'église, L'Ombrelle, l'espace multi-activités, l'espace de loisirs, l'esplanade du foyer rural et ses rues adjacentes. La soirée s'est terminée en apothéose, avec le feu d'artifice offert par la municipalité.



Les groupes musicaux de la fête de la Musique n'ont pas hésité à enflammer le public, par leurs talents confirmés ou novices.